

菅首相政権  
投げ出し

# 世論と運動が追い詰めた

1400カ所 3000人以上が視聴



1、日本の命運がかかった選挙  
——東海ブロックから日本共産  
党の大躍進を

「比例は共産党。広げに広げて東海ブロック2議席奪還、3議席獲得を」

菅首相が政権を投げ出しました。コロナ対応の無為無策と逆行、感染爆発と医療崩壊を招いたことに対する国民の批判に追い詰められた結果です。また、沖縄の辺野古新基地建設の強行、違憲・違法な日本学術会議への人事介入など強権政治、政治とカネをめぐる腐敗等々、説明も反省もない政治が招いた結果です。

これは9年間の安倍・菅自公政治が破たんした。自民・公明が共同責任を負っています。日本の政治を変えるためには政権交代がいよいよ必要です。

政権交代を求める国民の声に野党の姿勢が問われています。総選挙で本気の共闘の体制を作り、政権交代、野党連合政権をつくるために、力を尽くします。

## 本気の共闘 で政権交代

コロナから命を守る。新自由主義を終  
わらせ、命、暮らしをなにより大切に  
： オンライン演説会@愛知 志位委員長

もとむら伸子、しまづ幸広、  
長内史子 比例3候補決意



新しいポスター

- 本村 地域の医療、保健所体制の抜本的拡充が必要。憲法守るたたかいにがんばりたい。
- 島津 全国一律最低賃金 1500 円以上実現で8時間働けば普通に暮らせる日本に。
- 長内 学費半額、命を守る政治へ、国会へ送ってほしい。

感想  
◇話されたことはどれも本当にそうだと思います。動くしかないですね。  
◇資本主義を変えないと自然破壊は待たなし。みんなにわかってもらいたい。(中区の居住支部の方たち)

9月13日(月)ブロックいっせい宣伝成功を

東海比例96万得票で、2議席回復、3議席に挑戦  
日本共産党国会議員団 東海ブロックニュース

2021年  
9月4日  
第18号

日本共産党国会議員団東海ブロック事務所  
名古屋市中区新栄三丁目十二番二十五号  
電話 〇五二(二六四)〇八三三  
FAX 〇五二(二六四)〇八五〇  
Eメール tokaihl@yhb.ne.jp